



CHAPITRE 122

CHAPTER 122

Loi changeant le nom de Protestant
Foster Home Centre

An Act to change the name of Protestant
Foster Home Centre

[Sanctionnée le 19 décembre 1951]

[Assented to, the 19th of December, 1951]

Préam-
bule.

ATTENDU que Protestant Foster Home Centre, constituée en corporation par la loi 34 Victoria, chapitre 56, modifiée par la loi 3 George VI, chapitre 146, a, par sa pétition, représenté que les œuvres de charité accomplies par elle se sont étendues et augmentées tellement que son nom ne décrit plus ses activités;

Attendu que la pétitionnaire a demandé que son nom soit changé en celui de "Children's Service Centre";

Attendu qu'il est à propos de faire droit à la demande contenue dans ladite pétition;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

Nom
changé.

1. Le nom de la corporation constituée par la loi 34 Victoria, chapitre 56, est changé en celui de "Children's Service Centre", mais ce changement de nom ne diminue, n'altère et n'affecte en rien son état corporatif ou les droits et obligations de ladite corporation, ou le bénéfice de toutes dispositions testamentaires ou autres à son profit sous ses anciens noms.

Entrée en
vigueur.

2. La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.

Preamble.

WHEREAS Protestant Foster Home Centre, incorporated by the act 34 Victoria, chapter 56, as amended by the act 3 George VI, chapter 146, has, by its petition, represented that the charitable work done by it has been so extended and increased that its name is no longer descriptive of its activities;

Whereas the petitioner has prayed that its name be changed to "Children's Service Centre";

Whereas it is expedient to grant the prayer contained in the said petition;

Therefore, His Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. The name of the corporation incorporated by the act 34 Victoria, chapter 56, is changed to "Children's Service Centre", but such change of name shall not in any way impair, alter or affect its corporate status or the rights and liabilities of the said corporation, or the benefit of any testamentary or other dispositions in its favour under its former name.

Change of
name.

2. This act shall come into force on the day of its sanction.

Coming
into force.